

Article écrit par Service Presse le 27 février 2008

## Permis de conduire : de bons rendez-vous pédagogiques !

---

L'Automobile club se réjouit du projet envisagé par le Secrétaire d'Etat aux Transports, quant à l'instauration d'un vrai continuum éducatif du permis de conduire, tout au long de la vie, par des rendez vous pédagogiques périodiques pour tout conducteur.

L'Automobile Club indique cependant que les modalités envisagées pour ces rendez vous pédagogiques, à savoir celui d'un entretien sur la base du volontariat ou bien lié à la survenance d'infractions, ne sont pas suffisantes.

Les expériences de formation post permis qui se déroulent déjà dans d'autres pays européens démontrent que les « rendez vous pédagogiques tout au long de la vie » n'ont d'efficacité que s'ils comportent une phase pratique, réalisée sur des sites dédiés à cet effet.

L'Automobile Club ne manquera pas de formuler des propositions précises en prévision du prochain Comité Interministériel à la Sécurité Routière.

Contact Presse : Roger BRAUN - Christian SCHOLLY - 03 88 36 04 34

[info@automobileclub.org](mailto:info@automobileclub.org)